

Comunicado de prensa

**Carrón (CL): «Acojamos la invitación del Papa y sostengamos su grito: ¡nunca más la guerra!»**

Acogiendo el dramático llamamiento que ha hecho el papa Francisco por la paz en Siria, don Julián Carrón, presidente de la Fraternidad de CL, ha declarado:

«El Papa apela a la exigencia de paz que anida en el corazón de cada hombre para dirigir un dramático llamamiento por la paz en Siria, y al mismo tiempo, ofrece un criterio para afrontar el conflicto: no es el uso de la violencia lo que trae la paz, sino el encuentro y la negociación. Sólo se podrá alcanzar una solución pacífica si todos miramos al otro no como un enemigo a eliminar, sino como un hermano: “No es la cultura de la confrontación, la cultura del conflicto, la que construye la convivencia en los pueblos y entre los pueblos, sino la cultura del encuentro, la cultura del diálogo; éste es el único camino para la paz”. Acojamos esta invitación urgente del Papa y sostengamos su grito – “¡Nunca más la guerra! Un llamamiento que nace de lo más profundo de mí mismo”, uniéndonos a su oración mediante el ofrecimiento de nuestras jornadas, mientras esperamos participar con todos nuestros hermanos y con los hombres de buena voluntad en la gran jornada de ayuno y de oración convocada para el sábado 7 de septiembre en Roma, adhiriéndonos a las iniciativas de las diócesis en todo el mundo».

Oficina de prensa de CL  
Milán, 2 septiembre 2013